

GTFO KEBIJAKAN COOKIE

Terakhir diperbarui: 9 Desember 2021

Untuk tujuan Kebijakan Cookie ini, “kami” berarti 10 Chambers AB, perusahaan yang berlokasi di Drottningatan 95A, 113 60 Stockholm, Swedia. Kami adalah pengendali data untuk tujuan segala data pribadi yang kami kumpulkan melalui cookie pada situs web kami <https://gtfothegame.com/>. Anda dapat menemukan perincian yang berlaku untuk GTFO (“Layanan”) dan cara kami menggunakan data tersebut di [kebijakan privasi](#). Anda dapat menghubungi kami di privacy@10chambers.com dan pejabat perlindungan data kami dapat dihubungi di privacy@10chambers.com.

Kami menggunakan cookie, tag piksel, serta file atau teknologi serupa untuk mengumpulkan dan menyimpan informasi yang kami kumpulkan secara otomatis tentang perangkat Anda dan penggunaan Layanan. Anda dapat mencari tahu lebih banyak tentang cookie dan cara mengendalikannya melalui informasi di bawah ini.

Untuk yurisdiksi yang mewajibkannya secara hukum, harap diperhatikan bahwa kami hanya menggunakan cookie non-esensial atas persetujuan Anda.

Apabila Anda tidak menerima penggunaan cookie yang diatur dalam Kebijakan Cookie ini, nonaktifkan cookie tersebut menggunakan instruksi di bawah dan ubah pengaturan peramban Anda, sehingga cookie dari Layanan tidak dapat dipasang pada perangkat Anda.

1. Apa yang dimaksud dengan cookie?

Cookie adalah file teks yang mengandung sejumlah kecil informasi yang diunduh dari peramban atau perangkat Anda saat Anda mengunjungi alamat web tertentu. Cookie selanjutnya dikirimkan kembali ke alamat web asal pada setiap kunjungan selanjutnya, atau ke situs web lain yang mengenali cookie tersebut. Cookie umumnya digunakan agar Layanan dapat beroperasi, atau bekerja dengan lebih efisien, serta menyediakan informasi kepada tim Layanan.

Cookie memiliki tugas yang berbeda, misalnya memungkinkan Anda menavigasi antara laman dengan lebih efisien, mengingat login dan preferensi Anda, dan secara umum meningkatkan pengalaman pengguna. Cookie dapat menginformasikan kepada kami, misalnya, jika Anda telah mengakses atau menggunakan Layanan sebelumnya atau jika Anda adalah pengunjung atau pengguna baru. Cookie juga dapat membantu memastikan periklanan yang Anda lihat secara online lebih relevan untuk Anda dan minat Anda. Cookie dapat membantu kami melindungi keamanan data dan layanan kami serta mendeteksi kecurangan, peretasan, dan penipuan terhadap produk dan layanan kami. Cookie juga dapat menyimpan informasi tiket yang dapat digunakan oleh server untuk memverifikasi jika Anda melakukan login secara independen. Informasi terenkripsi pada tiket juga dapat digunakan untuk mencegah berbagai jenis serangan, pencurian informasi lintas situs, dan akses dengan identitas palsu.

Secara luas, terdapat dua jenis cookie:

- **Cookie pihak pertama**, dioperasikan langsung oleh kami untuk perangkat Anda.
- **Cookie pihak ketiga**, yang dioperasikan pihak ketiga atas nama kami.

Cookie dapat tetap ada di peramban atau perangkat Anda selama periode waktu yang berbeda. Beberapa cookie adalah ‘cookie sesi’, yang berarti cookie tersebut hanya ada selagi peramban atau aplikasi Anda terbuka. Cookie ini dihapus secara otomatis setelah Anda menutup peramban atau aplikasi Anda. Cookie lain adalah ‘cookie permanen’, berarti cookie tersebut masih tetap ada setelah peramban atau aplikasi ditutup. Cookie ini dapat digunakan oleh Layanan untuk mengenali perangkat Anda saat Anda mengunjungi atau menggunakan Layanan kembali.

2. Bagaimana kami menggunakan cookie?

Kami menggunakan cookie untuk:

- memahami jumlah total pengunjung ke Layanan secara berkelanjutan dan jenis perangkat;
- meningkatkan produk dan layanan kami serta menyediakan data rujukan untuk penelitian dan pengembangan produk atau fungsi baru; dan
- melacak konversi dan tanggapan terhadap iklan untuk Layanan yang ditampilkan pada situs web pihak ketiga.

3. Apa jenis cookie yang kami gunakan?

Jenis cookie yang kami dan mitra kami gunakan sehubungan dengan Layanan dapat dikelompokkan menjadi kategori berikut, yakni, 'cookie esensial', 'cookie fungsionalitas', 'cookie analitik dan kinerja', dan 'cookie periklanan dan penargetan'. Kami telah menjabarkan informasi lebih lanjut tentang setiap kategori dan tujuan cookie yang kami dan pihak ketiga atur dalam tabel berikut.

Jenis cookie	Apa kegunaannya dan apa data yang diprosesnya	Durasi cookie	Cookie Pihak Pertama atau Ketiga	Cara Mengendalikan Cookie
Cookie Fungsionalitas				
test_cookie	Digunakan untuk memeriksa jika peramban pengguna mendukung cookie.	1 hari	Ketiga (Double Click)	Silakan lihat instruksi yang tercantum dalam 'Cara mengendalikan atau menghapus cookie' di bawah ini.
CookieConsent	Digunakan untuk menyimpan status persetujuan cookie pengguna untuk domain tersebut.	6 bulan	Pertama (CookieBot)	Silakan lihat instruksi yang tercantum dalam 'Cara mengendalikan atau menghapus cookie' di bawah ini.
CONSENT	Digunakan untuk mendeteksi jika kategori pemasaran di banner cookie telah diterima oleh pengguna.	2 tahun	Ketiga (YouTube)	Silakan lihat instruksi yang tercantum dalam 'Cara mengendalikan atau menghapus cookie' di bawah ini.
Cookie Kinerja / Analitik				
_ga	Digunakan untuk statistik Google dan untuk melacak perilaku pengguna demi menganalisis data klik atau page viewing, dan page view.	13 bulan	Pertama (Google Analytics)	Silakan lihat instruksi yang tercantum dalam 'Cara mengendalikan atau menghapus cookie' di bawah ini.
_gid		1 hari	Pertama (Google Analytics)	Silakan lihat instruksi yang tercantum dalam 'Cara mengendalikan atau menghapus cookie' di bawah ini.

_gat	Digunakan untuk mengumpulkan informasi tentang cara pengunjung menggunakan situs web kami. Kami menggunakan informasi ini untuk menyusun laporan dan untuk membantu kami meningkatkan situs web.	Sesi	Pertama (Google Analytics)	Silakan lihat instruksi yang tercantum dalam 'Cara mengendalikan atau menghapus cookie' di bawah ini.
IDE	Digunakan untuk mengukur keefektifan iklan dan untuk menampilkan iklan tertarget kepada pengguna.	1 tahun	Ketiga (DoubleClick)	Silakan lihat instruksi yang tercantum dalam 'Cara mengendalikan atau menghapus cookie' di bawah ini.
VISITOR_INF O1_LIVE	Digunakan untuk memperkirakan bandwidth pengguna pada laman dengan video YouTube yang terintegrasi.	179 hari	Ketiga (YouTube)	Silakan lihat instruksi yang tercantum dalam 'Cara mengendalikan atau menghapus cookie' di bawah ini.
Cookie Periklanan dan Penargetan				
pagead/landing	Digunakan untuk mengumpulkan data guna menampilkan iklan yang lebih relevan dan untuk menyesuaikan frekuensi dari penampilan iklan yang sama.	Sesi	Ketiga (Double Click)	Silakan lihat instruksi yang tercantum dalam 'Cara mengendalikan atau menghapus cookie' di bawah ini.
ads/ga-audiences	Digunakan untuk melibatkan pengunjung kembali berdasarkan tindakan pengunjung tersebut pada situs web lain.	Sesi	Ketiga (Google)	Silakan lihat instruksi yang tercantum dalam 'Cara mengendalikan atau menghapus cookie' di bawah ini.
pagead/landing	Digunakan untuk mengumpulkan data tentang perilaku pengunjung dari berbagai situs web untuk menyajikan iklan yang relevan dan menyesuaikan frekuensi ditampilkannya iklan yang sama.	Sesi	Ketiga (Google)	Silakan lihat instruksi yang tercantum dalam 'Cara mengendalikan atau menghapus cookie' di bawah ini.
_gcl_au	Digunakan untuk bereksperimen dengan efisiensi iklan di seluruh situs web.	3 bulan	Pertama (Google AdSense)	Silakan lihat instruksi yang tercantum dalam 'Cara mengendalikan

				atau menghapus cookie' di bawah ini.
YSC	Digunakan untuk melacak video YouTube yang telah dilihat pengguna.	Sesi	Ketiga (YouTube)	Silakan lihat instruksi yang tercantum dalam 'Cara mengendalikan atau menghapus cookie' di bawah ini.
yt.innertube::nextId		Tetap	Ketiga (YouTube)	Silakan lihat instruksi yang tercantum dalam 'Cara mengendalikan atau menghapus cookie' di bawah ini.
yt.innertube::requests		Tetap	Ketiga (YouTube)	Silakan lihat instruksi yang tercantum dalam 'Cara mengendalikan atau menghapus cookie' di bawah ini.
yt-remote-cast-available	Digunakan untuk menyimpan preferensi pemutar video pengguna untuk video YouTube tersepat.	Sesi	Ketiga (YouTube)	Silakan lihat instruksi yang tercantum dalam 'Cara mengendalikan atau menghapus cookie' di bawah ini.
yt-remote-cast-installed		Sesi	Ketiga (YouTube)	Silakan lihat instruksi yang tercantum dalam 'Cara mengendalikan atau menghapus cookie' di bawah ini.
yt-remote-connected-devices		Tetap	Ketiga (YouTube)	Silakan lihat instruksi yang tercantum dalam 'Cara mengendalikan atau menghapus cookie' di bawah ini.
yt-remote-device-id		Tetap	Ketiga (YouTube)	Silakan lihat instruksi yang tercantum dalam 'Cara mengendalikan atau menghapus cookie' di bawah ini.
yt-remote-fast-check-period		Sesi	Ketiga (YouTube)	Silakan lihat instruksi yang tercantum dalam 'Cara mengendalikan atau menghapus cookie' di bawah ini.

yt-remote-session-app	Sesi	Ketiga (YouTube)	Silakan lihat instruksi yang tercantum dalam 'Cara mengendalikan atau menghapus cookie' di bawah ini.
yt-remote-session-name	Sesi	Ketiga (YouTube)	Silakan lihat instruksi yang tercantum dalam 'Cara mengendalikan atau menghapus cookie' di bawah ini.

4. Cara mengendalikan atau menghapus cookie

Kami menggunakan cookie untuk memastikan Anda dapat menggunakan Layanan dengan mudah dan menikmati Layanan. Beberapa cookie ini penting dan kami tidak dapat menyediakan Layanan kami jika dinonaktifkan. Saat Anda menggunakan Layanan kami untuk pertama kalinya, kami akan mengirimkan pemberitahuan yang berisi cara dan alasan kami menggunakan cookie, dan cara Anda dapat mengubah cookie yang Anda terima. Anda berhak untuk memilih untuk menerima atau tidak menerima cookie non-esensial dan kami telah menjelaskan cara Anda dapat menggunakan hak ini di bawah. Apabila Anda memilih menolak cookie tertentu atau data penting yang disimpan secara lokal, Anda mungkin tidak dapat menggunakan fungsionalitas penuh Layanan.

Sebagian besar perangkat (dalam hal aplikasi seluler) dan peramban (dalam hal aplikasi dan laman web) memungkinkan Anda untuk mengubah pengaturan cookie Anda. Pengaturan ini biasanya dapat ditemukan di menu "opsi" atau "preferensi" di peramban Anda. Ini memungkinkan Anda mengendalikan pengaturan cookie Anda, sehingga Anda dapat:

- melihat cookie atau data yang disimpan secara lokal yang Anda peroleh dan menghapusnya secara terpisah;
- memblokir cookie atau teknologi serupa milik pihak ketiga;
- memblokir cookie atau teknologi serupa dari situs tertentu;
- memblokir semua pemasangan cookie atau teknologi serupa; atau
- menghapus semua cookie atau teknologi serupa sewaktu Anda menutup peramban.

Untuk informasi selengkapnya mengenai cara mengelola peramban populer, silakan lihat tautan di bawah. Atau Anda harus menggunakan opsi "Bantuan" di peramban Anda untuk perincian selengkapnya.

- [Pengaturan cookie di Chrome untuk web](#) dan [Android](#)
- [Pengaturan cookie di Safari web dan iOS](#).
- [Pengaturan cookie di Internet Explorer](#)
- [Pengaturan cookie di Firefox](#)

Menghapus cookie atau teknologi serupa akan menghapus pengaturan preferensi yang telah Anda buat pada suatu situs web. Apabila Anda telah mengatur preferensi Anda untuk menolak cookie, pengaturan ini juga akan dihapus, karena informasi tersebut disimpan dalam cookie. Memblokir semua cookie atau teknologi serupa akan menghilangkan fungsionalitas pada Layanan kami, sebagaimana dijelaskan di atas. Kami tidak menganjurkan untuk menonaktifkan semua cookie atau teknologi serupa sewaktu menggunakan Layanan kami, karena kami tidak dapat menjamin bahwa pengalaman Anda pada Layanan kami akan sama baiknya dengan jika Anda mengaktifkan cookie.

Cara menolak penggunaan cookie pihak ketiga

Apabila Anda ingin mengurangi pengaturan Anda kapan saja (contohnya, jika Anda menerima semua cookie, namun kemudian Anda memutuskan tidak menginginkan jenis cookie tertentu) Anda perlu menggunakan pengaturan peramban Anda untuk menghapus cookie pihak ketiga atau teknologi serupa yang diberikan pada kunjungan Anda sebelumnya. Untuk menolak penggunaan cookie Google Analytics, telah tersedia [add-on peramban Chrome](#).

5. Perubahan terhadap Kebijakan Cookie ini

Kami akan memperbarui Kebijakan Cookie ini demi mencerminkan perubahan dalam praktik dan layanan kami. Sewaktu kami memposting perubahan terhadap Kebijakan Cookie ini, kami akan merevisi tanggal "*Terakhir Diperbarui*" di bagian atas Kebijakan Cookie ini. Apabila kami membuat perubahan penting dalam cara kami mengumpulkan, menggunakan, dan/atau membagikan informasi yang disimpan dalam cookie, kami akan memberi tahu Anda dengan jelas dengan memposting perubahan tersebut sewaktu Anda login atau menggunakan Layanan. Kami menganjurkan Anda memeriksa laman ini dari waktu ke waktu demi mencari tahu setiap perubahan dalam Kebijakan Cookie ini atau kebijakan kami yang lain.

6. Butuh lebih banyak Informasi?

Apabila Anda ingin mencari tahu lebih banyak tentang cookie dan penggunaannya di Internet, Anda dapat membaca tautan bermanfaat berikut:

- [Tentang Cookie](#)

7. Cookie yang telah diatur sebelumnya

Apabila Anda telah menonaktifkan satu cookie atau lebih, kami masih dapat menggunakan informasi yang dikumpulkan dari cookie sebelum preferensi penonaktifan Anda diatur, namun, kami akan berhenti menggunakan cookie yang dinonaktifkan untuk mengumpulkan informasi lebih lanjut.

8. Hubungi kami

Apabila Anda memiliki pertanyaan atau komentar tentang Kebijakan Cookie ini, atau masalah privasi secara umum, hubungi kami melalui email di privacy@10chambers.com dan pejabat perlindungan data kami dapat dihubungi melalui privacy@10chambers.com.